



**CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS**

Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

11 juin 2012

3e correction du Rhône (R3) Fin des travaux de renforcement des digues à Sion

(IVS).- L'Etat du Valais a terminé les travaux de renforcement des digues du fleuve du secteur de Vissigen à Sion. Ces travaux représentent un investissement de plus de quatre millions de francs. Ils ont duré huit mois. Ils protègent des ruptures de digue les personnes habitant au bord du fleuve. La route de digue a été réaménagée pour offrir un espace plus convivial.

Les digues du Rhône à Sion étaient fragiles et menaçaient les personnes habitant en bordure du Rhône. La digue de la rive gauche, dans le secteur de Vissigen, entre le Golf et le pont de Sainte-Marguerite, a donc été renforcée sur un secteur de 1,5 km.

Blinder les digues pour éviter le pire

Le but des travaux est d'assurer qu'il n'y ait pas de rupture de digue du Rhône sur ce secteur où de nombreuses personnes habitent et vivent en pied de berge. Pour cela, un mur de métal de 1'300 tonnes a été enfoncé dans les digues.

Les travaux ont duré huit mois. Ils ont été effectués sous la conduite de l'arrondissement du Valais central du SRCE. Ces mesures anticipées font partie intégrante de la 3^e correction du Rhône.

Une vision commune entre la ville et le canton

D'autres travaux, beaucoup plus conséquents, seront nécessaires pour assurer la sécurité complète de la capitale contre les crues du Rhône. Cet aménagement du Rhône s'inscrit dans une vision à long terme définie en collaboration entre le canton et la commune par le biais d'un concours d'urbanismes dont les résultats sont exposés à Sion (ancien bâtiment PAM - rue de l'Industrie 16) jusqu'à fin juin.

Rendre les berges à la population

Un premier geste d'aménagement urbain du Rhône a été fait dans le prolongement de ces travaux de sécurisation urgents. La route de digue a été aménagée de façon plus conviviale pour marquer la volonté de l'Etat de restituer cet espace aux riverains.

Personnes de contact

Le conseiller d'Etat Jacques Melly, chef du DTEE - 027 606 33 00.

Le chef de projet de la 3e correction du Rhône Tony Arborino - 078 648 81 51